## 中部中学校だより







令和5年4月6日発行第 1 号 亀山市立中部中学校 亀山市田村町75番地 配:82-2101 文責:三谷(校長)



本日、始業式を行い、令和5年度が始まりました。本年度もどうぞよろしくお願い申し上げます。

さて、初日の今日は、新2年生、新3年生の皆さんは、新しい学年に進級したよろこびと仲間との久しぶりの再会で、たくさんの笑顔が見られました。また、一つ先輩になった責任感からか少し緊張した雰囲気も感じられ、静かに集中して始業式に臨んでいました。各学年の担当の先生の発表になると、これから始まる | 年にそれぞれの思いを巡らせながらも、体育館に座っている生徒たちは表情豊かに聞いていました。

また、始業式では、生徒に次のような話をしました。

「今年度は、様々な学校活動がコロナ禍以前の平常活動に徐々にもどっていきます。 新しい時代にふさわしい中部中学校ならではの学校文化を生徒みんなの手で築き あげ、新しい伝統を後輩たちに伝えていってください。中部中学校の校訓「友・根・謝」 のとおり、「仲間とともに(友情)、粘り強くあきらめず目標をめざし(根性)、自分の周 りにある環境やたくさんの人々の協力によって今があることを忘れずに(感謝)」、 様々な学習や活動の中で、いろんな学びを通して、成長してほしいと思います。 生徒のみなさんも、先生たちも一緒にこの1年間を頑張りましょう!」

\* \*\*\* \*\*



「友・根・謝」横の桜

明日は、入学式です。新1年生が入学して全校630名の新・中部中がスタートします。誰もが成長を実感できるすばらしい1年になることを期待しております。ご家庭でもお子様の成長に向けたご支援をよろしくお願いいたします。

今年度新たに15名の教職員が、中部中学校に着任しました。それぞれ、立場や子どもたちへの関わり方は異なりますが、1年間一生懸命、教育に邁進しますので、どうぞよろしくお願いいたします。

※転入者の名前等は、別途「着任のご挨拶」にてお知らせしております。

## 【PTA 総会について】

4月28日(金)PTA 総会を開催する予定です。詳細は別途ご案内しますので、どうぞよろしくお願いします。 また、当日までに、保護者の皆様には学級役員選出等、たいへんお世話になります。重ねてお願い申し上げます。

## 【学校への電話についてのお願い】

土日、祝日等の学校への電話について、下記の対応とさせていただいております。

ご理解・ご協力をお願いいたします。

- ① 土日祝日等の学校閉校日は、原則として電話による対応は行うことができません。(学校行事開催日等の特別な日を除きます)
- ② 緊急な用件の場合は、亀山市役所(82-1111)へ電話の上、用件をお伝えください。
- ③ 平日夜間につきましても、職員退勤後のため電話対応等させていただけない場合もありますので、ご理解の程、よろしくお願いたします。